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Data: 12.12.2007 
Horário: 18h30min 
Duração: 2 horas 
Local: Jaraguá do Sul - SC 
 PAUTA DA REUNIÃO 

 
1. Execução do Hino Nacional 
2. Saudação do Prefeito Anfitrião 
3. Saudação do Presidente 
4. Aprovação da Ata da 98ª Assembléia Geral Ordinária 
5. Apresentação do relatório da administração 2007 
6. Eleição da nova Diretoria da AMVALI para o exercício 2008; 
7. Palavra livre para assuntos municipalistas; 

PARTICIPANTES 

 
- vide lista em anexo – 

 
 RESPONSÁVEL PRAZO 

1. O Secretário Executivo apresentou breve histórico da Amvali, comentando que, 
desde 29 de junho de 1979, quando cinco Prefeitos Municipais - Adelino Hauffe 
(Corupá), Victor Bauer (Jaraguá do Sul), Salim José Dequech (Guaramirim), Helmult 
Hertel (Schroeder) e o jovem Prefeito de Massaranduba, Dávio Leu, reuniram-se no 
Clube Atlético Baependi para formar uma entidade municipalista, já se passaram 
quase três décadas de história municipalista no Vale do Itapocu. Disse que, ao 
longo de seus mais de 28 anos de história voltada à integração e ao fortalecimento 
do municipalismo, a Amvali sempre esteve pronta a auxiliar as administrações dos 
Municípios. Em seguida procedeu à chamada para a composição da mesa de honra. 

  

2. Após a execução do Hino Nacional Brasileiro, o Prefeito Anfitrião – Prefeito Moacir 
Antônio Bertoldi deu boas-vindas aos participantes da Assembléia e disse que, 
antes de encerrar as atividades deste ano, há ainda ações e decisões importantes 
para o andamento das atividades da Amvali a serem validadas na 99ª. Assembléia. 

  

3. O Presidente da Amvali – Prefeito Felipe Voigt abriu oficialmente a assembléia 
fazendo suas saudações e agradecendo pela presença dos que, mais uma vez, 
aceitaram o convite para a Assembléia de Prefeitos da Amvali, vindo contribuir com 
a entidade em seu trabalho pela microrregião. 

  

4. O Secretário Executivo - Alessandro Hansen Vargas consultou prefeitos e 
presidentes de câmara presentes sobre a possibilidade de suprimir a leitura da ata 
da 98ª Assembléia Geral Ordinária, pois esta fora encaminhada com antecedência 
aos prefeitos e presidentes de câmara, estando disponível no site da Amvali. A 
sugestão foi acatada por unanimidade dos presentes. 

  

5. O Prefeito de Corupá – Conrado Urbano Müller, membro efetivo do Conselho Fiscal, 
leu o parecer relativo aos balancetes mensais da Amvali de julho a setembro de 
2007, recomendando a aprovação dos balancetes, o que foi aceito por todos os 
membros da Diretoria presentes. 

  

6. O Secretário Executivo passou, em seguida, à chamada para assinatura e 
formalização de quatro convênios de cooperação técnica que atendem às diretrizes 
do planejamento estratégico da Amvali. 

  

7. O primeiro convênio, assinado pelo Presidente da Amvali - Prefeito Felipe Voigt e 
pelo Presidente da FAG - Sr. Alceu Grade, trata de cooperação técnica para os 
estudos relativos à infestação de “Maruim”, visando técnicas de manejo para reduzi-
la, bem como estudos voltados à pesquisa com repelentes naturais. 

  

8. O segundo convênio do dia, assinado pelo Prefeito Felipe Voigt e pelo Professor 
Martinho Exterkoetter - Pró-reitor de Administração da Univille, trata de cooperação 
mútua para viabilizar projeto que visa a estudar a viabilidade de produzir etanol a 
partir das cascas e da polpa da banana. 
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9. O terceiro convênio do dia, assinado pelo Presidente da Amvali - Prefeito Felipe 
Voigt e pela Professora Pedra Santana Alves – Reitora eleita da Unerj, trata de 
cooperação mútua para viabilizar ações de pesquisa e extensão, intercâmbio entre 
professores, alunos e funcionários, na promoção e elaboração de projetos em 
conjunto nas áreas de interesse comum.  

  

10. O quarto convênio do dia, assinado pelo Presidente da Amvali - Prefeito Felipe Voigt 
e pelo Conselheiro-Presidente do PROJARAGUÁ - Anselmo Luiz Jorge Ramos, visa 
a permitir, facilitar e incentivar a cooperação mútua entre as partes, em todas as 
fases da elaboração do Plano Diretor de Recursos Hídricos da Bacia do Rio Itapocu, 
assim como promover a execução de projetos em conjunto relacionados à gestão 
dos recursos naturais, nas áreas de abrangência da Bacia Hidrográfica do Rio 
Itapocu que se considerem de interesse comum.  

  

11. O Secretário Executivo apresentou, em seguida, as principais ações da Diretoria e 
da equipe técnica da Amvali ao longo de 2007, iniciando com a entrega, pelo 
Consultor em Gestão – Sr. Pedro Paulo Pamplona, do Relatório de Consultoria em 
Gestão, documento demonstrativo das atividades desenvolvidas e resultados 
alcançados, no âmbito da gestão da Amvali. A consultoria foi realizada num período 
de quatro meses, de agosto a dezembro de 2007. Em seguida, o Secretário 
Executivo relatou e mostrou imagens dos eventos e fatos mais relevantes de 2007 
para a Amvali. Elencou ações como: 

• Audiência Pública Estadual da Bananicultura com a presença de técnicos do 
Ministério da Agricultura, da Secretaria de Estado da Agricultura e da Federação das 
Associações de Bananicultores de Santa Catarina. 

• Seminário de Imersão de Prefeitos em que se deu início à construção do 
Planejamento Estratégico da AMVALI, com a definição de 22 projetos estratégicos da 
entidade, alguns já implantados e outros inovadores. 

• Cessão de parte do espaço físico da Amvali para o Comitê de Gerenciamento da 
Bacia Hidrográfica do Rio Itapocu. 

• Criação/reativação dos colegiados temáticos de Administração, Finanças e 
Tributação, Agricultura, Pesca e Aqüicultura, Assistência Social, Defesa Civil, 
Procuradores e Assessores Jurídicos, Saúde e Colegiado Extraordinário de 
Segurança Pública. 

• 3ª Conferência das Cidades do Vale do Itapocu. 
• Assinatura do Protocolo de Intenções do Consórcio das Águas do Itapocu pelos 

Prefeitos Municipais dos sete municípios da Amvali. 
• Organização do Encontro Preparatório para o Plano Estadual de Recursos Hídricos. 

  

12. O Secretário Executivo apresentou, em seguida, alguns indicadores dos municípios 
da Amvali. Segundo ele, a finalidade dos indicadores é medir, através de itens de 
controle, a satisfação dos atores envolvidos na operação da Amvali, ou seja, os 
associados, as pessoas e os consumidores. Por consenso expresso no 
Planejamento Estratégico da entidade, o desempenho operacional da Amvali foi 
medido através dos seguintes itens: financeiro, recursos humanos, projetos 
elaborados e indicadores sócio-econômicos.  
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13. Em seguida passou-se à eleição da Diretoria da Amvali para o Exercício de 2008. O 
Presidente leu a composição da única chapa inscrita e a eleição deu-se por 
aclamação, ficando composta da seguinte forma: 
Presidente: Dávio Leu, Prefeito Municipal de Massaranduba, 1º Vice-Presidente: 
Mário Sérgio Peixer - Prefeito Municipal de Guaramirim, 2º Vice-Presidente: Valter 
Marino Zimmermann - Prefeito Municipal de Barra Velha. 
Conselho Fiscal: 
Efetivos: Moacir Antônio Bertoldi - Prefeito Municipal de Jaraguá do Sul, Conrado 
Urbano Muller - Prefeito Municipal de Corupá e Valdir  Correa - Prefeito Municipal 
de São João do Itaperiú. 
Suplentes: Rudolfo Gesser - Presidente da Câmara Municipal de Jaraguá do Sul, 
Décio Piske - Presidente da Câmara Municipal de Schroeder, Osmar Jarozinski - 
Presidente da Câmara Municipal de São João do Itaperiú. 
Delegado junto à Fecam: Mário Sérgio Peixer - Prefeito Municipal de Guaramirim. 

  

14. Em sua fala, o Presidente eleito comentou que o mundo moderno impõe muitas 
adequações e que Amvali, órgão representativo da microrregião desde 1979, está 
se adequando e vem cumprindo seu papel desde então. Por já ter sido presidente 
da entidade por duas vezes, além de ter exercido a secretaria executiva durante 06 
anos, declarou-se grato e feliz com a decisão dos colegas de reconduzi-lo ao cargo 
de Presidente. Assume estar consciente das inovações da nova fase da associação, 
iniciada brilhantemente pelo Prefeito Felipe Voigt com o planejamento estratégico da 
entidade e através do envolvimento com entidades de classe representativas e com 
instituições de ensino superior. Comprometeu-se a dar continuidade a todos os 
projetos iniciados, ressaltando que alguns já deram passos importantes, como o 
Consórcio das Águas, o Plano de Recursos Hídricos e os colegiados temáticos. 
Comprometeu-se também a auxiliar a Amvali a exercer sua força de representação 
junto aos órgãos governamentais, honrando, deste modo, seus 38 anos de serviços 
dedicados à vida pública. 

  

15. O Presidente – Prefeito Felipe Voigt comentou sobre os trabalhos da Amvali ao 
longo de 2007 e agradeceu a ajuda de todos, a confiança depositada em si pelos 
colegas, quando decidiu colocar seu nome à disposição para exercer a presidência 
da Associação, como forma de evitar embates entre os demais prefeitos. Falou de 
algumas realizações que o deixaram pessoalmente satisfeito. Uma delas foi a 
reforma das instalações da Amvali, o cercamento e pavimentação do pátio externo, 
sonho que acalentava havia tempo, desde que conheceu as instalações da 
entidade. Comentou também de sua satisfação em ter podido dar início aos 
colegiados temáticos, afirmando estar certo de que estes e outros trabalhos têm sua 
continuidade garantida. Reiterando votos de Feliz Natal e Próspero Ano Novo, o 
Presidente deu por encerrada a 99ª. Assembléia Ordinária da Amvali. 

  

16. Nada mais havendo, os trabalhos foram encerrados, tendo sido lavrada a presente 
ata.   

 
 
 
 
 
FELIPE VOIGT 
Presidente  
 
 
 
 
ALESSANDRO H. VARGAS 
Secretário Executivo 

 


